

Tingkatkan Kenyamanan Beribadah, Ini yang Dilakukan Kelompok 199 KKN Unimal di Batuphat Timur



Kelompok 199 KKN Universitas Malikussaleh melakukan beberapa perbaikan di Musala Al-Muslim yang terdapat di Gampong Batuphat Timur Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe pada hari Senin (22/11/2021). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 199 yang melakukan KKN Skema Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh melakukan beberapa perbaikan di musala Al-Muslim yang terdapat di Gampong Batuphat Timur Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin (22/11/2021).

Musala Al-Muslim terletak di Dusun A Gampong Batuphat Timur. Selain untuk tempat salat, musala ini juga dipakai untuk tempat anak-anak usia sekolah dasar belajar mengaji. Adapun perbaikan yang dilakukan terhadap musala ini adalah pengecatan ulang beberapa bagian musala serta perbaikan instalasi listrik di kamar mandi dan tempat wudhu serta lampu depan musala.

“Kegiatan ini kami lakukan karena warna cat dari musala Al-Muslim memang sudah pudar dan beberapa lampu juga tidak berfungsi lagi. Program kerja ini sebagai salah satu bentuk kepedulian mahasiswa terhadap keberlangsungan kegiatan keagamaan di musala Al-Muslim,”terang Sakinah Hasibuan selaku salah seorang anggota Kelompok 199.

Selain mengecat musala dan memperbaiki instalasi listrik, para mahasiswa KKN juga melakukan pembersihan terhadap musala. Setelah melangsungkan kegiatan ini, mereka melanjutkan kegiatan dengan membimbing belajar anak-anak.

Geuchik Gampong Batuphat Timur, H Abdul Ghani dan masyarakat sekitar menyambut baik inisiatif yang digagas Kelompok 199 ini. “Musala sekarang menjadi lebih hidup karena telah dicat kembali dan dan juga lebih terang, sehingga membuat kegiatan beribadah menjadi lebih nyaman,”ungkapnya. Lebih lanjut Abdul Gani menyebutkan bahwa masyarakat terbantu dengan hadirnya mahasiswa dengan program-program mereka seperti mengadakan bimbingan belajar bagi anak-anak usia sekolah dasar dan program lainnya yang sudah berjalan hampir sebulan penuh.

Sementara itu, dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 199, Nur Afni Yunita MSi juga memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh mahasiswa bimbingannya tersebut. Ia selalu menyarankan kepada mahasiswa KKN untuk selalu mengutamakan program-program kerja yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Selain Sakinah Hasibuan dari prodi Akuakultur, anggota kelompok 199 yang lain adalah Jul Fauzy dan Deska Amanda (Teknik Elektro), Natalia (Akuakultur), Sanjas Maulana (ilmu Kelautan), Diana Putri, Puja Ayu dan Rahmatunnisa (Sistem Informasi) dan Nur Habibah dan Furqan (Administrasi Publik).[kur]

Tanggal: 25 November 2021

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),